

AMTLICHE BEKANNTMACHUNGEN

Anschrift und Öffnungszeiten der Verbandsgemeindeverwaltung Adenau

Verbandsgemeindeverwaltung Adenau, Kirchstraße 15-19, 53518 Adenau, Tel. 0 26 91/305-0, Fax-Nr. 0 26 91/305-198, Internet: www.adenau.de, E-Mail: vgadenau@adenau.de

Öffnungszeiten: Montag bis Donnerstag: 8 bis 12.30 Uhr und 14 bis 16 Uhr
Freitag: 8 bis 13 Uhr

Kassenstunden: Montag bis Freitag: 9 bis 11.30 Uhr

Kunden der Außenstelle der Zulassungsstelle der Kreisverwaltung Ahrweiler im Rathaus Adenau können auch weiterhin nur auf Terminvereinbarung hin bedient werden. Nutzen Sie dazu bitte das Kontaktformular auf der website www.kreis-ahrweiler.de

Verbandsgemeinde



Sonstige Mitteilungen

Weiterer Bauabschnitt ab sofort am schnellen Netz

Breitbandausbau in der Verbandsgemeinde Adenau ist fast abgeschlossen



v.l. Ortsbürgermeister Robert Reuter, Thomas Jüngling von der Telekom, Bürgermeister Guido Nisius Foto: VG Adenau

- Dümpelfelder Ommelbachtal mit mehr Tempo
- Mit bis zu 100 MBit/s surfen
- Ab sofort schnellere Anschlüsse für die Haushalte

Die Ausbaurbeiten der Telekom im Verbandsgemeindegebiet Adenau neigen sich dem Ende zu. Von den dreizehn im Rahmen des öffentlich geförderten Breitbandprojektes zu erschließenden Ortsgemeinden und Ausbaubereichen in der Verbandsgemeinde Adenau sind bereits am schnellen Netz: Antweiler (Gewerbegebiet), Dankerath, Herschbroich, Honerath, Hümmel (ohne die Ortsteile Hümmel und Marthel), Quiddelbach, Senscheid, Trierscheid und Dümpelfeld-Ommelbachtal.

Im Ommelbachtal trafen sich Vertreter von der Verbands- und Ortsgemeinde und Telekom für die offizielle Inbetriebnahme am Glasfaserschaltschrank.

Nach rund 2 Jahren Bauzeit befindet sich das Projekt für das erste Ausbaucorridor mit den Ortsnetznummern 02691, 02692, 02693 und 06294 kurz vor der Fertigstellung.

So konnte Bürgermeister Robert Reuter beim Ortstermin bereits von zufriedenen Kunden berichten, die mit dem super schnellen Netz bereits online sind, „Wir sind froh, dass sich das Warten gelohnt hat und unsere Bürgerinnen und Bürger auch im Ommelbachtal die moderne digitale Infrastruktur jetzt endlich nutzen können“.

Das neue Netz ist so leistungsstark, dass Telefonieren, Surfen und Fernsehen gleichzeitig möglich sind. Auch das Streamen von Musik und Videos oder das Speichern in der Cloud wird bequemer.

„Neben dem Bedarf nach schnellem Internet unserer Bürger, wachsen in der heutigen Zeit auch die Anforderungen an Unternehmen

stark an. Immer größer werdende Datenmengen sollen in immer kürzerer Zeit übermittelt werden. Dies wird fortlaufend schwieriger zu bewerkstelligen. Durch die Schaffung leistungsstarker Infrastrukturen stärken wir unsere heimische Wirtschaft.“, so Guido Nisius, Bürgermeister der Verbandsgemeinde Adenau.

„Die Telekom hat darüber hinaus mit eigenen Investitionen auch die Stadt Adenau einschließlich Breidscheid mit schnellen Anschlüssen mit bis zu 100 MBit/s versorgt. Wir wissen: Schnelle Internetanschlüsse sind ein erheblicher Standortvorteil für jede einzelne Kommune und Immobilie.“, sagt Thomas Jüngling, Regionalmanager der Deutschen Telekom.

Das Breitbandprojekt der Verbandsgemeinden Adenau und Altenahr

Der Breitbandausbau ist Teil des Projektes zur Schaffung einer flächendeckenden Breitbandinfrastruktur für schnelle Internetanschlüsse der beiden Verbandsgemeinden Adenau und Altenahr. Mit dem Projekt bekommen auch diejenigen Häuser schnelles Internet, deren Erschließung bislang an zu hohen Baukosten scheiterte (sogenannte weiße Flecken).

Rund 1,4 Mio. Euro investieren die Verbandsgemeinden in das Projekt, um ca. 1.500 Haushalte und Unternehmen in 24 Ortsgemeinden an die Datenautobahn anzuschließen. Neben den Zuwendungen von Bund (0,6 Mio. Euro) und Land (0,48 Mio. Euro) werden die Kommunen weitere 0,12 Mio. Euro für den Breitbandausbau aufbringen. Der glasfaserbasierte Ausbau macht u.a. rund 68 Kilometer Tiefbau erforderlich. Circa 200 Kilometer Glasfaserkabel werden zu 65 Glasfaserschaltsschränken in den einzelnen Ortsgemeinden geführt.

Die Inbetriebnahme des vierten und letzten Bauabschnittes läuft aktuell.

Das Projektgebiet umfasst folgende Ortsgemeinden:

Verbandsgemeinde Adenau:

Stadt Adenau (teilweise), Antweiler (Gewerbegebiet), Bauler, Dankerath, Dümpelfeld (Ommelbachtal), Herschbroich, Honerath, Hümmel (ohne die Ortsteile Hümmel und Marthel), Insul (teilweise), Kaltenborn, Kottenborn, Leimbach (Gilgenbach und Adorferhof), Quidelbach, Senscheid, Trierscheid und Wimbach.

Verbandsgemeinde Altenahr:

Ahrbrück (teilweise), Altenahr (teilweise), Berg, Dernau (teilweise), Heckenbach (teilweise), Kesseling (teilweise), Kirchsahr und Lind.

Was für Kunden wichtig ist

Die schnellen Internetanschlüsse kommen nicht von allein in die Haushalte.

Die Kunden müssen aktiv werden.

Persönliche Ansprechpartner finden Interessenten in den Telekom Shops sowie im Fachhandel vor Ort:

- Telekom Shop Bad Neuenahr, Poststr. 14, 53474 Bad Neuenahr
- my eXtra Shop NHD Adenau GmbH, Hauptstr. 61, 53518 Adenau
- EP:Brück, Am Markt 17, 53518 Adenau

Außerdem können sich Kunden telefonisch hier informieren:

- Neukunden: 0800 330 3000 (kostenfrei)
- Telekom-Kunden: 0800 330 1000 (kostenfrei)
- Kleine und Mittlere Unternehmen 0800 330 1300 (kostenfrei)

■ Beantragte Personalausweise und Reisepässe können abgeholt werden

Personalausweise, die vor dem 12.06.2020 und Reisepässe, die vor dem 05.06.2020 beantragt wurden, können bei der Verbandsgemeindeverwaltung Adenau, Gebäude A, Zimmer AU1-01, abgeholt werden.

Vor Abholung der Personalausweise bei Personen über 16 Jahren müssen die PIN-Briefe der Bundesdruckerei Berlin bei den beantragenden Personen eingegangen sein.